



Les Tricasseries

Baroin, l'inconnu de la foire



Après, c'est vrai aussi que Nicolas Honoré, il ressemble un peu, en y mettant du sien, à François Baroin... jeune.

Petit moment de flottement lors de l'inauguration de la Foire de mars. Après une longue déambulation entre les manèges, avec Nicolas Honoré, adjoint au maire, qui représente la Ville, la reine de l'édition entame les discours. Elle salue tout le monde et notamment François Baroin, maire de Troyes. Et là, elle se retourne, en espérant visiblement le compter parmi les présents. Personne ne cille et elle reprend son discours.

Faut s'y faire. En 2023, François Baroin n'est plus une attraction.

Une secrétaire d'État en roue libre

À Troyes, jeudi soir, Patricia Miralles, secrétaire d'État aux Anciens Combattants, rappelle la nécessité de faire vivre « la mémoire du monde combattant ». Et d'expliquer que

les générations d'avant avaient leurs parents ou leurs grands-parents pour leur en parler et, qu'aujourd'hui, il n'y a plus personne. « Les jeunes n'ont plus cette discussion à table. Parfois, rendez-vous compte, ils ont même deux maisons ».

Le rapport ? Quel est le rapport ?

Au nom du petit père Combes

Le diocèse a prétendu que le denier du culte, dont la campagne commence, était sa seule ressource. Quelle erreur ! Chiffres et documents à l'appui, la Libre pensée, association anticléricale s'il en est, rappelle que l'Église bénéficie aussi de legs, de donations, de casuels pour les baptêmes ou les mariages et même d'intérêts de placements. Les Libres penseurs en profitent pour rappeler que les comptes de 2021 de l'association diocésaine n'ont pas été publiés, comme la loi l'y oblige. Il va falloir le faire : les bons comptes font les bons amis.

Grégory, le nouvel ami des abeilles ?

Selon La Lettre A, Grégory Besson-Moreau, l'ancien député de l'Aube, aurait « tâté le terrain » pour obtenir la direction de l'Office français de la biodiversité. Un établissement public qui intéresserait celui qui est très proche de la FNSEA et qui s'était lancé, selon La Lettre A, « dans le lobbying, sans grand succès ».

On va dire qu'il est sur sa lancée...

L'Atac peut renaître de ses cendres

Alors que l'Estac n'effraie plus grand monde en Ligue 1, Atac, lui, n'attaque plus les prix. Les dernières enseignes de cette chaîne de supermarché viennent de disparaître au profit de « Bi1 ». Et dire que l'Atac, ancêtre de l'Estac, avait dû changer de nom sous la pression de cette enseigne. Désormais, le nom est libre.

Une solution pour remettre l'Estac... d'Atac ?